

# ALCALDÍA AL DÍA



EN ESTE NÚMERO

## EL COLEGIO MARIANO OSPINA RODRÍGUEZ RECIBE DEL ALCALDE JAIRO YÁÑEZ UN VIVERO PARA LOS NIÑOS

Con una carta y un video que se ha hecho viral en las redes sociales, María Isabella Balmaceda, representante estudiantil del colegio Mariano Ospina Rodríguez, solicitó una acción que fue parte de su promesa de campaña para convertirse en representante del salón Cuarto C, en la que buscaba que ella y sus compañeros de clase, pudiesen acompañar al alcalde Jairo Yáñez en las siembras programadas cada domingo bajo la iniciativa "Lo juro, un voto, un árbol", solicitud que fue atendida y aceptada por el primer mandatario de los cucuteños.

*"El que promete, cumple, me siento muy emocionada de que el alcalde me haya respondido, mi papá fue el que me dijo que hiciera el video porque el alcalde sembraba árboles todos los domingos. Gracias señor alcalde por su visita a nuestro colegio"* indicó emocionada la pequeña María Isabella de tan solo 8 años de edad.

Este domingo la siembra se llevó a cabo en la institución educativa Mariano Ospina Rodríguez, quien recibió además de la mano del alcalde, algunos insumos deportivos para el disfrute de los niños y jóvenes del colegio, así como el primer vivero que servirá como un centro de experiencia para que los más pequeños logren realizar todo el proceso de siembra, desde la germinación de la semilla, hasta la plantación de los árboles en las diferentes comunas, corregimientos y parques de la ciudad.

**TODOS LOS DOMINGOS  
¡LO JURO! UN VOTO, UN  
ÁRBOL**

*"Me emocionó mucho leer la carta de María Isabella, no solo por su iniciativa, sino por la apuesta de los niños y jóvenes por el cuidado y preservación del medio ambiente, esta es precisamente la consecuencia de lo que como alcalde estoy tratando de incentivar, que todos cuidemos la ciudad que nos lo ha dado todo"* expresó el ingeniero Jairo Yáñez.

Se espera replicar los viveros estudiantiles en por lo menos 20 instituciones educativas más, que adquieran el compromiso de cuidar y preservar este material vegetal que podrá además ser usado en las siembras programadas cada domingo, iniciativa que busca al final sembrar más de 110 mil árboles con los que se comprometió esta administración.

El alcalde, invita a los cucuteños, entidades y empresas, a asociarse con esta causa.

### NUESTRO CONTADOR DE ÁRBOLES



**6.561**

# ALCALDÍA AL DÍA



## SE REALIZÓ LA CONMEMORACIÓN DEL DÍA NACIONAL DE LA MEMORIA Y LA SOLIDARIDAD CON LAS VÍCTIMAS DEL CONFLICTO ARMADO



El pasado 9 de abril conmemoramos el Día Nacional de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas del Conflicto Armado, a través de la exposición "Aparatos de memoria: la experiencia de las víctimas en Cúcuta", una actividad liderada por la secretaría de Posconflicto y Cultura de Paz y la Secretaría de Cultura y Turismo.

Esta iniciativa tuvo como objetivo sensibilizar a la ciudadanía frente al significado de la fecha, hablar de las víctimas como agentes transformadores y generar procesos de reflexión y reconciliación, pues estas son una parte fundamental de la democracia colombiana.

Este acto simbólico, trata de exponer mediante una muestra itinerante objetos representativos de las víctimas, es una oportunidad para decirle a ellas, que la administración municipal San José de Cúcuta y la sociedad cucuteña somos solidarios con sus hechos victimizantes y reconocemos en su pasado una historia que jamás deberá repetirse.

Los invitamos a visitar esta exposición cargada de arte e historia, en el centro comercial Jardín Plaza, hasta el 16 de abril usted podrá conocer por medio de imágenes, objetos y elementos que evocan no solamente a la memoria y sus experiencias, sino también sus esperanzas de una nueva vida.



## EN REUNIÓN CON EDILES SE CONTINÚA EL FORTALECIMIENTO DE LAS JUNTAS ADMINISTRADORAS LOCALES

En el marco de la modificación del acuerdo municipal (061) de 1994, la Secretaría de Desarrollo Social, inició el fortalecimiento de las Juntas Administradoras Locales, a través del desarrollo de mesas técnicas con sus presidentes, durante una primera fase se propuso la revisión de los reglamentos internos de cada una de las juntas.

Finalmente como iniciativa del Ingeniero Jairo Tomás Yáñez, tener el compromiso con el proyecto de acuerdo al Consejo, para mejorar las condiciones de los Ediles.

La ley 2086 del 2021, habla de los honorarios por etapas que se están realizando. Durante esta reunión estuvieron presentes la Secretaría de Hacienda y el Departamento Administrativo de Planeación, para que los componentes de ese acuerdo que son las atribuciones, la regulación de los honorarios, los presupuestos participativos y la delimitación territorial sean los temas a tratar en estas mesas técnicas.



# ALCALDÍA AL DÍA



## ASÍ TERMINÓ AL FESTIVAL DE CLUBES EN EL ESTADIO GENERAL SANTANDER



"Felicitó al IMRD CÚCUTA, organizadores, equipos y padres de familia por realizar y vivir el festival de fútbol de clubes 2021. Un torneo para el sano esparcimiento y aprovechamiento del tiempo libre de los niños, niñas y adolescentes en nuestra ciudad de Cúcuta. El deporte nos une para reactivar gradualmente nuestra sociedad y economía, siempre cumpliendo con todos los protocolos de bioseguridad. Sigamos adelante autocuidándonos y promoviendo el deporte en nuestros niños y jóvenes" manifestó el alcalde Jairo Tomás Yáñez.

La administración municipal de San José de Cúcuta, apoya de forma incondicional el deporte como fórmula de alejar a la juventud de los malos pasos. Estos torneos infantiles y juveniles son idóneos para reconocer además el talento de nuestra ciudad.

## LA ALCALDÍA DE CÚCUTA CELEBRA CONVENIO CON LA DIRECCIÓN DE TRÁNSITO Y TRANSPORTE

La Alcaldía de Cúcuta, en cabeza del ingeniero Jairo Yáñez, presentó formalmente al cuerpo de uniformados de la Dirección de Tránsito y Transporte (DITRA) de la Policía Nacional que realizará el control operativo de movilidad, al tiempo que fortalecerá la de seguridad de la ciudad.

Estos efectivos policiales estarán a cargo de la atención de accidentes, campañas de seguridad vial, control operativo de la movilidad y regulación del tránsito en la ciudad. Con respecto a este último ítem, se espera que para el próximo mes se complemente el pie de fuerza con hasta 30 efectivos más de la Policía Nacional, dedicados exclusivamente a la regulación del tránsito.

"Realizaremos controles operativos mediante tareas de capturas en flagrancia, recuperación de vehículos robados, incautación de material bélico, narcóticos y precursores químicos para su fabricación, así recuperación de mercancía robada; entre otros", señaló el alcalde Jairo Yáñez en la presentación este lunes en el parque Simón Bolívar.

Asimismo, el mandatario de los cucuteños agregó que "a través de acciones de promoción y prevención, y la entrega de reportes periódicos abiertos a la ciudadanía, se busca fortalecer la capacidad de denuncia de los cucuteños, la transparencia en la información y la participación ciudadana.

